

5  
juil.

Une journée  
sur le terrain pour échanger  
**Journée n°12**  
Quéven, Calan, Rédéné, Quistinic



**8h10** environ - Ramassage bus – aires de covoiturage



**Habitat**

### **QUÉVEN : densifier le centre en intégrant une opération d'habitat dans une friche industrielle**

Après avoir acquis le terrain de l'ancienne conserverie Minerve, puis assuré la déconstruction et la dépollution du site, la commune a engagé une opération immobilière, sur un programme de 86 logements (10 maisons individuelles, 58 logements en collectifs et 18 logements intermédiaires). Cette opération est menée par 2 opérateurs : Aiguillon Construction et Ilo Promotion qui ont fait le choix d'une architecture variée et moderne.



**Commerce**

### **CALAN : un soutien conséquent de la commune pour conserver sa boulangerie**

La commune, pour éviter la fermeture de la boulangerie du bourg, a apporté son soutien à la réouverture de ce commerce essentiel. La Maison Blayo vient donc de s'installer, suite à un appel à candidature. Deux jeunes frères, boulanger et pâtissier, ont ainsi pu ouvrir grâce à quelques avantages : pas de fonds à acheter, un loyer très modéré et la possibilité de bénéficier d'achat groupé d'énergie de la commune.



**12h00 / Repas** – à la Vieille Forge – Kerchopine - Cléguer



**Équipement**

### **RÉDÉNÉ : Jeux olympiques 2024, une opportunité pour favoriser le sport sur la commune**

La commune de Rédéné a obtenu le label « Terre de jeux 2024 ». Cela lui a permis de bénéficier d'opportunités financières et matérielles avantageuses pour favoriser la mobilisation des associations autour du sport et de ses valeurs. La commune a monté le projet d'appel à projet « impact 2024 » pour la mise en place d'actions autour d'un parcours de santé connecté avec street-workout (base d'échauffement). Le nouveau city stade, financé dans le cadre du plan des 5 000 équipements, et le pumptrack complètent les installations.



**Tourisme**

### **QUISTINIC : le site de Poul-Fetan équipé d'un nouveau hall d'accueil**

Un nouveau bâtiment a ouvert la saison touristique à Poul-Fetan, situé à l'écart du village, il est construit entièrement avec des matériaux biosourcés, le bois, la paille et la pierre. Il apporte un nouveau développement au parc touristique avec le soutien du Département, de Lorient Agglomération et de Sites et compagnie, délégataire du site.



**Goûter** pour poursuivre les échanges à Poul-Fetan

Environ **18h30** – Retour aux aires de covoiturage

*Programme sous réserve de modifications* **Contacts AudéLor**

Marie-Julie DUPONT-BOUCHER - 06 28 69 03 63 | Laurence DEBACQ - 06 15 04 11 64